

## 令和2年第8回関市教育委員会会議録

### 1 日時

開会 令和2年6月26日(金) 午後3時  
閉会 令和2年6月26日(金) 午後3時33分

### 2 場所

関市役所 6階 6-2会議室

### 3 出席委員

教育長	吉田康雄
教育長職務代理者	足立司郎
教育委員	田中彰
教育委員	奥村陽子
教育委員	西部美晴

### 4 説明のために出席した者

教育委員会事務局長	西部靖
教育総務課長(会議録書記)	後藤勝巳
学校給食センター事務長	遠藤英治
学校教育課長	羽賀広志
学校教育課主幹	平田昌隆
関商工高等学校事務長	中村進

### 5 出席した事務局職員

教育総務課課長補佐	酒向希久子
-----------	-------

### 6 傍聴者

なし

### 7 議事日程

(1) 開会

(2) 前回(令和2年第7回)の会議録の承認について

(3) 教育長事業報告(5月27日から6月26日)

(4) 議事

議案第36号 関市立小中学校における特別の形態によって勤務する必要がある職員の勤務時間の割振り実施要綱の制定について

報告第9号 令和2年度関市一般会計補正予算(教育費関係)について

(5) 閉会

## 議事内容（概要）

### ○開会

事務局長 　ただ今より、令和2年第8回関市教育委員会会議を開会します。

### ○前回会議録の承認

事務局長 　令和2年第7回の会議録の承認について、事務局の報告をお願いします。

教育総務課長 　（第7回会議録を朗読）

事務局長 　何か質問はございませんか。

質問がないので、会議録を承認してよろしいでしょうか。  
ご異議もないようですので、会議録を承認します。委員の方は、後ほど会議録に署名をお願いします。

### ○教育長の報告

事務局長 　教育長の事業報告をお願いします。

教育長 　第7回教育委員会会議開催日以降の事業報告をします。

6月1日から全国的に学校が再開していますが、その前に試験的に登校するということで、5月28日に田原小・桜ヶ丘中・緑ヶ丘中・武芸川中で登校指導をしてきました。分散登校ですので、子どもも半分しかいませんし、マスクを着用しているので大きな声で騒ぐこともなく、ソーシャルディスタンスをとっているのが、非常に静かでおとなしいという印象を受けました。

関市では、6月1日に入学式、2日に始業式を行い、3日から分散登校が始まっています。

4日には、関市議会第2回定例会が開会しました。

8日、11日は、安桜小・旭ヶ丘中・富岡小を訪問。

12日は、新型コロナウイルス感染症対策本部会議。

15日から17日まで関市議会の代表質問・一般質問が行われました。そして15日には、通常給食が始まっています。

17日の夜には、関ライオンズクラブの例会が市内で行われ、私もそこに呼ばれまして、100万円の寄附を受領してまいりました。学校教育、特にコロナ対策に使ってほしいということでしたので、今、その使い道を考えているところです。また、国の2次補正予算が通りまして、学校の規模によって補助金額が変わりますが、コロナ対策の補助金が国から出るということで、そちらについても検討しております。

18日は、文教経済委員会と小中校長会。

23日は、新型コロナウイルス感染症対策本部会議。

24日は、市長定例記者会見。

25日は、市議会第2回定例会が閉会。

26日、本日ですが、午前中に災害対策本部運営訓練。その訓練の様子がお昼にテレビで流れましたが、コロナの中、又は熱中症の中での防災訓練ということで非常に大変な状況の中ですが、一昨年の中には、関市でも集中豪雨がありましたので、災害が絶対に起こりえないことではなく、毎年どこかの地域で災害が実際に起こっているのです、そういった災害の時に学校としてやることは、避難所の開設をしなければいけません。しかし、今年はコロナが絡んでいますので、もし避難された方の中にコロナの患者がみえた時にどうするのかなど、対応を検討しております。

関市では、コロナの関係で7月22日まで通常授業、連休をはさんで7月27日から31日までが午前授業で給食なし、8月1日から20日まで夏休み、8月21日から31日まで午前授業となりますが、午前授業とした理由の一つに熱中症の問題があります。お昼12時の気温と夕方4時の気温を比較しますと、夕方4時の気温の方が2℃ほど暑いということが過去のデータからわかっています。ですので、夕方4時に子どもを帰すよりお昼に帰した方が熱中症のリスクも低いことから午前授業としました。

事務局長 ありがとうございます。ただ今の報告について、何かご質問は、ございませんか。ご質問がなければ、議事に入ります。本日は、議案1件と報告1件です。

## ○議事

事務局長 最初に、「議案第36号 関市立小中学校における特別の形態によって勤務する必要がある職員の勤務時間の割振り実施要綱の制定について」を議題とします。提案説明をお願いします。

学校教育課長 (提案説明)

事務局長 ただいま、説明がありました。ご質問はございませんか。  
田中委員 傾向として忙しい時期に労働時間を増やせることはいいことだと思いますが、その分を早く帰ることが徹底されず、結局いつもと同じぐらい仕事をして残業代が出ないということになってはいけませんので、先生方の為になるように管理をしっかりとってあげていただきたいと思います。

学校教育課長 ありがとうございます。県教育委員会からも始業時刻と退校時刻をしっかりと管理するように言われております。

足立委員 学期末という説明でしたが、学期末以外も考えられると思いますが、こういった場合を想定されていますか。

学校教育課長 朝の交通指導や校内外での業務・行事などを想定しています。

足立委員 今言われたものは、事前にわかっているものについてだと思

いますが、突発的な場合はどうなりますか。

学校教育課長 突発的な場合には、手当で対応することになると思います。生徒指導や避難所開設などが考えられます。

足立委員 そういった突発的な場合でも、手当ではなく、早く帰れるように時間で調整することはできませんか。

学校教育課長 各学校の判断に任せることになると思います。

事務局長 他にご質問はございませんか。ご質問がないようでしたので議案第36号を承認してよろしいでしょうか。ご異議もないようでしたので、議案第36号を承認します。

次に、「報告第9号 令和2年度関市一般会計補正予算（教育費関係）について」を議題とします。歳入については私から、歳出については、各担当課長から説明をさせていただきます。

事務局長

及び関係課長 (提案説明)

事務局長 ただいま、説明がありましたが、ご質問はございませんか。ご質問がないようでしたので、報告第9号を承認してよろしいでしょうか。ご異議もないようでしたので、報告第9号を承認します。

事務局長 本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第8回教育委員会会議を終了いたします。